A. KORN

VECINA PRESA POR PROTESTAR DURANTE UN CORTE DE RUTA



Momento que la vecina la apresen y de A. Korn.

por orden del Jefe de Estación

Deportemental Sen Vicento

Vecinos del Km 48, más conocido como barrio La Pradera cortaban la Ruta 210 por falta de energía eléctrica, siendo dispersados por la policía, la orden sería liberar la cinta asfáltica.

Durante la manifestación apresaron dos masculinos por resistencia a la autoridad y una femenina que sólo se acerca al jefe del operativo y dialoga sin faltar el respeto como se puede ver y escuchar en el video, en el que también se aprecia la orden de este con sus subalternos para que la apresen y trasladen a la comisaría de A Korn

Departamental San Vicente

La joven de nombre Camila pasó
toda la noche en la seccional local

soportando la baja temperatura que azotó la región, la que en la jornada del día de hoy (miércoles) sería trasladada a la UFI de San Vicente a prestar declaración.

Si bien no avalamos los cortes de rutas, avenidas, calles o similares tampoco avalamos el accionar compulsivo que tuvo este miembro de la fuerza de seguridad con la vecina, dejando una imagen de autoritarismo similar al de épocas que creíamos habrían quedado olvidadas con el paso de los años.

ALEJANDRO KORN

PIBA DE 14 AÑOS Y SU NOVIO DE 16 INTENTARON MATAR A LA MADRE DE LA JOVENCITA

El triste episodio tuvo lugar en una finca de Haití al 1000 del barrio Solferino de A. Korn.

Un llamado al 911 alertaba a las autoridades sobre un conflicto familiar, a la llegada de los oficiales asistieron a la dueña de casa que presentaba un corte sangrante en su cuero cabelludo, manifestando entre llanto y dolor que el mismo fue producto de un botellazo que le había proporcionado el noviecito de su hija.

La ambulancia del nosocomio con personal de salud trasladó a la víctima al hospital local, recibiendo la atención del caso.

Versiones extraoficiales comentaban que el muchachito luego de partirle la cabeza con la botella habría tomado un cuchillo con otras intenciones, situación a la que se opuso su hija, aunque esta no sería ajena a la agresión anterior.

Los jóvenes quedaron a disposición del fuero penal juvenil por el delito de *"homicidio en grado de tentativa"*

TE LLEVAMOS A PESCAR O PASEAR

TRAFIC 12 ASIENTOS
CONTACTANOS AL
1132595287 /
1166904086
SOMOS DE A. KORN



Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación *https://suena.live/fmlaregion* 104.1 única emisora de habla hispana de la región

N°777 Edición especial 30/07/25

AVIADOR ALBERTO VALDEZ 1936 - 2 de agosto - 2025

Una calle de la ciudad de Alejandro Korn lleva su nombre El 90 % de los sanvicentinos no saben quien fue este piloto militar nacido en el corazón de la ciudad



Con los primeros años del siglo XX nacía en el entonces "Cuartel 8vo", luego Empalme San Vicente, hoy Alejandro Korn uno de los pioneros de la Aviación Militar, nos referimos al "Suboficial Mayor Alberto Valdez".

Fueron sus padres Doña María Ruiz y Don Juan B. Valdez.

La vieja casona ubicada en San Martin 186, casi frente a la que ocupaba la familia Granata, hoy Plaza H. Yrigoyen fue su morada.

Ahí Don Juan Valdez entre medias reses y achuras veía crecer al fruto de su semilla, mientras que su madre observaba al pequeño construir aeroplanos y avioncitos.

Cursó estudios en la centenaria Escuela Nº 9 Don José de San Martín, fue alumno de María Luisa Raccone (otra histórica de la localidad de la cual hablaremos en otra edición).

Finalizado el servicio Militar Obligatorio ingresó en la

Base Aérea del Palomar, realizando el curso de piloto durante 1927.

El 21 de enero de 1929 obtuvo su "**Brevet**" (carnet de piloto) pasando a revestir en el "**Grupo de Observaciones**", dotado con aeronaves Biplanos de origen Ingles, AVRO-GOS-PORT.

Sus brillantes demostraciones y audacia lo llevaron a formar parte del "Grupo de Bombardero Liviano", donde sus maquinas eran los BREGUET de origen Francés., aunque su objetivo era formar parte del prestigioso "Grupo de Caza".

Su conocimiento y experiencia lo hicieron un sabedor del aire y un destacadísimo piloto, alcanzando su objetivo.

El "**Grupo Caza**" estaba dotado de aviones DEWOITINE de 450 HP, los que por su peso y potencia los hacia muy maniobrables y veloces, estos aviones tenían licencia Francesa pero eran fabricados en Córdoba F.M.A.C. (*Fabrica Militar Aviones Córdoba*).

Con uno de estos aviones el Francés Marcel Dorett obtuvo por varios años el Campeonato Mundial de Acrobacia.

Valdez volaba asiduamente desde la Base Aérea hasta su pueblo natal, una vez sobre este realizaba "Jeroglíficos, Ese, Contra Eses y Looping Invertidos" para deleite de los vecinos, entre ellos Carola Lorenzini, de quien abrazo la pasión de las alas.

En el año 1935 solicita la baja y se instala en la provincia de Mendoza, siendo contratado como Instructor de Vuelo en la Aviación Civil por el Aero Club de la provincia cuyana.

La tarde del 2 de agosto de 1936 dando instrucción de vuelo al joven Mariano Lugones hijo del procurador de Mendoza su máquina sufre un desperfecto desprendiéndose un plano *(ala)* en pleno "**Looping Invertido**" precipitándose a tierra desde unos 1000 metros aproximadamente, perdiendo las vida los dos ocupantes, cuando el reloj marcaba las 16,45 Hs.

Durante el año **1963 por Ordenanza Nº 903** se decide instaurar el nombre de este ilustre vecino nacido en este paraje a la calle que hasta ese momento se conocía como Entre Ríos.

Transcurridos 30 años, por iniciativa del Sr. Héctor Argentino Nobua y Alberto Salvador Ciurca se decidió instalar un monumento en la intersección de la Ruta 210, Don Quijote y Saavedra de A. Korn, siendo aprobado por el entonces intendente municipal Oscar Rodríguez, inaugurando un monumento al ilustre vecino, descubriendo una placa en el lugar, participaron del acto miembros de la Fuerza Aérea Argentina, familiares del extinto piloto, el Intendente Rodríguez, miembros de su gabinete, vecinos de la ciudad y el cura párroco de la Capilla San Antonio de Padua de A. Korn, bendiciendo el monumento y la placa.

Pasados los años a la fecha, ningún Jefe Comunal volvió a recordar a este destacado vecino, el monumento ya no cuenta con el "Arco del Triunfo y la placa" que supo tener, las letras que recuerdan su nombre no se ven, el paso del tiempo y el poco conocimiento de las autoridades de las carteras de Cultura municipal de estos últimos 30 años hicieron que su desconocimiento por la historia del partido se vaya perdiendo el patrimonio "Histórico y Cultural de San Vicente"

Pág. 3 Bis

N°777 Edición especial 30/07/25

N°777 Edición especial 30/07/25

Pág. 4 Bis

MANTEGAZZA JUNTO A LA CANDIDATA A 1ER CONCEJAL DANIELA LASSALLE RECIBIERON A LAS CAMPEONAS DE BÁSQUET 3X3

El intendente de San Vicente, Nicolás Mantegazza, acompañado de la candidata a 1er Concejal Daniela Lassalle reconocieron a las jugadoras del equipo femenino de básquet 3x3 del Club Social Alejandro Korn (CSAK), tras su consagración en la Liga Nacional disputada en Santiago del Estero.

Durante el encuentro, conversaron con Valentina Zambito, Rocío Estrada, Magalí Armesto y Candela Chiaia, quienes representaron al deporte sanvicentino en una competencia que reunió a los 12 mejores equipos del país, organizada por la Confederación Argentina de Básquet y FEBAMBA. "Es un orgullo inmenso para toda nuestra comunidad" resaltando "el compromiso, la pasión y el nivel de estas jóvenes deportistas que nos llena de esperanza y nos demuestra el enorme potencial que tiene el deporte local", expresó Mantegazza, destacando la importancia de seguir acompañando el crecimiento de los clubes v atletas del distrito.

Asimismo, el Intendente subrayó el impacto positivo que generan estos logros: "Estos triunfos inspiran, multiplican vocaciones deportivas y reafirman la necesidad de que el estado continúe apoyando el desarrollo del deporte en cada barrio".

Antes del torneo, las jugadoras ya habían sido reconocidas por autoridades municipales, que acompañaron uno de sus entrenamientos y les brindaron su aliento. Desde el Municipio también se agradeció a FEBAMBA y a su presidente, Hernán Lania, por la invitación al certamen y el respaldo al desarrollo de esta disciplina.



NUEVOS SEMÁFOROS

En la jornada nublada del viernes 25 personal de la empresa Serviluz instalaron los semáforos en la ex Ruta 210 Km 43.

Una vez habilitados permitirá girar a la izquierda para ingresar al barrio Empalme, al Club del mismo nombre y al barrio 17 de Octubre avanzando dirección Korn - Guernica, lo mismo sucederá con aquellos que tienen que ingresar a la Av. H. Yrigoyen o avanzando de Guernica a Korn

Durante una entrevista al Intendente Mantegazza preguntamos si colocarían otros semáforos en la intersección de la mencionada Ruta y Av. América, ingreso y egreso a los barrios Los Amigos y Sargento Cabral, respondiendo que *desde la cartera a cargo están estudiando la situación *, resaltando que *sería casi eminente la instalación de otro juego de semáforos en el lugar, facilitando la circulación vehicular, mejorando la trasitabilidad y el paso peatonal que a ciertas horas se incrementa por encontrarse en las inmediaciones el Polideportivo Municipal Padre Múgica y las Escuelas primaria 8 y secundaria 7*.





Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación *https://suena.live/fmlaregion* 104.1 única emisora de habla hispana de la región

CANDIDATOS A CONCEJALES TITULARES

11 Daniela Lassalle

4 | Carlos Vázquez

71 Vanesa Crocce

21 Saúl Soria

51 Soledad Lembo

8 I Pablo Terniecki

31 Carla Corti

61 Esteban Ramos

9 I Blanca Olmos

CONCEJALES SUPLENTES

11 Adrián Domínguez 21 Mabel Pereyra

3 | Gabriel Fernández

5 I Cristian Gómez

41 Fernanda Casco

6 I Claudia Cruz

CONSEJEROS ESCOLARES TITULARES

11 Pablo Garcia

21 Rosa Espinola

3 | Pedro López

CONSEJEROS ESCOLARES SUPLENTE

11Laura Lemos

21 Diego Chamorro

31 Johanna Campo

INTENDENTE **NICOLAS MANTEGAZZA**